

令和5年度 大町岳陽高等学校同窓会総会

令和5年度大町岳陽高等学校同窓会総会を、6月24日(土)、午後1時30分からサン・アルプス大町で開催しました。

○応援歌寄贈・披露

同窓生の片倉恵男氏（旧大町高 昭和31年卒業）は、大町岳陽高等学校へ応援歌「奮いし岳陽」、「響け岳陽アカデミー」を贈り、楽曲が披露されました。



片倉さんから松田校長へ応援歌を寄贈

○総会報告

総会は、大町岳陽高校、旧大町高校、旧大町北高校のO B・O Gの約40名が参加する中、校歌を斉唱して始まりました。

続いて、諏訪光昭同窓会長の挨拶、松田章利学校長の挨拶、来賓の牛越徹大町市長、奥村健仁県議会議員からご祝辞をいただきました。谷口光治教頭先生からは学校の概況についてお話をありました。

議事では、「令和4年度事業報告」、「令和4年度決算報告及び監査報告」、「役員の変更」、「評議員の選任」、「令和5年度事業計画(案)」、「令和5年度予算(案)」の6議案について審議があり承認可決されました。

※総会の写真をご覧下さい。画像が手に入り次第、追加掲載していきます。

総会会場の様子



同窓会長挨拶

諏訪会長



学校長挨拶

松田学校長



来賓祝辞

牛越市長



議事

